
 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 本 間 保 昭 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．滝川クラフトビー

ル 

１．乾杯条例について １．2005年にスカイビールの醸造を中止して以来10年を経て、2015

年に大雪地ビール株式会社によって復活を遂げた滝川の地ビール

「滝川クラフトビール」について、未来永刧成長してほしいと心

から願うものであります。しかしながら、サポートクラブやクラ

フトビールフェスティバルなどの応援施策は打っているものの、

決算審査特別委員会参考資料の指定管理施設収支状況によると平

成29年度決算では約550万円の赤字になっており、事業の継続に向

けたさらなる応援施策が求められる状況だと思います。市民の皆

様のご協力を仰ぐべく「乾杯条例」を制定してはいかがでしょう

か。市長の考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．総合交流ターミナ

ルたきかわ 

１．経営状況について １．決算審査特別委員会参考資料の指定管理施設収支状況によると

赤字決算は解消されておらず、平成29年度は約270万円の赤字とな

っております。管理組合への指定管理期間は平成30年度までであ

り、このままだと期間を満了することが困難なのではないかと危

惧するところですが、現況とその対策について伺います。 

 

 

 

 

 

 ２．農村環境改善センターとの

連携について 

１．改修の準備が進められている農村環境改善センターは道の駅に

隣接していることから、両施設の魅力を高めるために関連性を意

識した改修を行うことが重要だと思います。すでに検討が進めら

れていると認識しておりますが、その状況と内容について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

３．社会教育 １．市立図書館の指定管理につ

いて 

１．平成29年度決算では職員費を含めて約7,100万円の支出となりま

したが、図書館を維持するためにもさらなる支出削減を図る必要

があると思います。指定管理制度を活用することが有効な手段だ

と思いますが、検討状況と考えを伺います。 
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